

Les Panthères à la loupe

Les Gabonais craquent en deuxième mi-temps



Louis Ameka Autchanga (18).



Denis Bouanga



Aaron Boupendza .

MM

Libreville/Gabon

Yves-Stéphane Bitseki Moto : une première période héroïque pour le portier des Panthères, marquée par quatre arrêts déterminants (4e, 15e, 30e et 31e). Mais son jaillissement décisif de la 68e minute ne suffira pas à freiner l'ambition des visiteurs qui, au finish, marquent 3 buts.

Aaron Ondele Appindangoye : sa production remarquable des 45 premières minutes a été noyée, à la reprise, par le métier de Max Alain Gradel et ses coéquipiers.

Koumba Abdoulaye Tandjigora : Timoré, noyé, en début de partie où il se distingue plus par une succession de pertes de balles, le médian défensif d'Os.Belenenses du Portugal devra rendre lisible sa copie au retour à Bouaké.

Bruno Ecuele Manga : une copie quasiment propre en première mi-temps pour le défenseur



Mario Lemina (10).



Malick Evouna (7).

axial de Cardiff City FC (Angleterre). Un rendement qui contraste avec une prestation presque catastrophique du capitaine des Panthères, qui regrette amèrement les deux buts de Gradel.

Johan Serge Obiang : une soirée inconfortable pour le latéral gauche du club français d'Estac Troyes, tendre au marquage et quelconque dans ses déplacements

Llyod Palun : un compor-

tement intéressant pour le défenseur droit de l'équipe belge du Cercle de Brugge. En plus de ses tâches défensives, Palun, accrocheur, combatif, s'est parfois distingué offensivement.

Mario Lemina : une rencontre pratiquement discrète pour le médian défensif des Panthères du Gabon, peu influent dans son rôle. Mais tout de même intéressant dans les sorties de balles

Guelor Kanga Kaku : beaucoup de courses pour le médian offensif du club serbe de l'Etoile Rouge de Belgrade. Lequel, malheureusement, n'a pu marquer ou mettre sur orbite ses coéquipiers de l'attaque. Il a été remplacé par Samson Mbingui (69e) qui a été débordé aussi par l'engagement des visiteurs.

Aaron Boupendza : 85 minutes sur l'aire de jeu pour plus de spectacle que d'efficacité. Présent

dans quelques duels aériens, l'attaquant de Pau FC (France) s'est montré improductif dans les phases offensives. Il a cédé sa place à Junior Assoumou Akue (85e) qui ne peut être jugé.

Louis Ameka Autchanga : tout comme Boupendza, l'attaquant de CF Mounana n'a pas justifié sa titularisation. Raison pour laquelle il a été remplacé par Malick Evouna (59e). Ce dernier, peu collectif dans la sur-

face adverse, s'est heurté à la bravoure du portier Sylvain Gbohhou et les siens.

Denis Bouanga : presque convalescent, le médian offensif de Lorient FC n'a pas eu son rendement habituel. Certes, il a cadré un tir, mais le milieu de terrain des Panthères n'était pas en pleine possession de ses capacités...physiques. Pour convertir en but, par exemple, le mauvais renvoi de la défense adverse (71e).

Football/Marché des transferts

Wenger confirme qu'Arsenal a proposé 100 M EUR pour Lemar

AFP

Toulouse/France

L'ENTRAÎNEUR Arsène Wenger a confirmé dimanche que son club d'Arsenal avait formulé en vain une offre de 100 millions d'euros pour recruter le milieu offensif international Thomas Lemar, qui "a décidé de rester à Monaco". Interrogé dans l'émission Téléfoot, sur la chaîne française TF1, sur sa volonté d'attirer le joueur de 21 ans, jeudi dernier lors du dernier jour du mercato, le technicien français a répondu "oui", et expliqué que le transfert ne s'était pas fait "parce que le joueur a décidé de rester à

Monaco". A-t-il proposé 100 M EUR ? "Oui", a-t-il dit. Reviendrait-il à la charge ? "Oui, aussi", a-t-il ajouté, toujours laconique. "C'est un joueur qui a une disponibilité énorme autour du ballon, et il est assez complet dans l'offensif et le défensif, c'est un joueur très équilibré", a-t-il développé à propos de Lemar, qui a inscrit ses deux premiers buts en équipe de France jeudi contre les Pays-Bas (4-0) en qualifications au Mondial-2018. "Il a une forme de souci de qualité dans son dernier geste. On a pu voir sur le but qu'il a marqué de volée: ce n'est pas sur la force qu'il s'est concentré, c'est sur la qualité tech-

nique. Son geste devient pur et beau parce qu'il est relâché et en même temps concentré sur son geste technique", a encore analysé Wenger. Lemar (21 ans), interrogé par Canal+ Sport à l'issue du match des Bleus, avait dit: "Je suis un joueur de Monaco, je suis très heureux là-bas. Maintenant, je vais faire une bonne saison avec mon club, pour essayer de progresser et d'avancer dans ma carrière".

Thomas Lemar a refusé une offre de 100 millions d'euros proposée par Arsenal.

